

Salud pública

18-06-2020

■ Fundamento de Nivel Primario de Salud

Generalmente, la puerta de entrada para el fundamento de nivel primario de Salud es un médico de atención primaria (médico de cabecera), aunque a veces no es un médico quien hace esta función sino un profesional de enfermería u otro tipo de profesional paramédico. El médico de atención primaria proporciona la atención médica general y es responsable de la asistencia global, incluyendo la coordinación de los diferentes especialistas y tratamiento de apoyo.

Las personas que cuentan con un médico de atención primaria son menos propensas a recurrir innecesariamente a los servicios hospitalarios de urgencia. Cuando los pacientes acuden a un médico que no los conoce este probablemente no tendrá toda la información de base necesaria para el diagnóstico y tratar el problema.

Cuando una previa relación con el médico de atención primaria la comunicación es mucho mejor y la toma de decisiones médicas es mucho más fáciles. Las personas están mucho más dispuestas a confiar en un médico que ya conocen y a la vez menos ansiedad cuando surgen problemas médicos.